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ATA Nº 002, DE 10 DE AGOSTO DE 2020, VIA WEB CONFERÊNCIA, MS 1 

 2 

Ata da Reunião da Saúde para tratar dos seguintes 3 

assuntos: Projeto Castra móvel, Compra de 4 

medicamentos via Consórcio Público, e outros Assuntos 5 

de Interesse do consórcio. 6 

 7 

Ata de reunião da saúde do Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema – 8 
CODEVALE, realizada no dia 10 (dez) de Agosto de 2020 (dois mil e vinte), via web 9 
conferência pelo Teams. Estiveram presentes os, os secretários de saúde dos municípios 10 

de, Anaurilândia GUILHERME GOMES ZANDONADE, de representante do secretário de 11 
saúde de Nova Andradina a enfermeira  MILENE DE MELO MARQUES enfermeira – 12 
gerente de ações estratégicas, a secretária de saúde de Bataiporã MARCELA LEITE 13 
MACEDO, a secretária de saúde de Glória de Dourados JANETE G. KOCHINSKI DE 14 
FRANÇA, de representante do secretário de saúde de Angélica HENRIQUE DIAS DE 15 

OLIVEIRA Coordenador da Assistência Farmacêutica  e de Santa Rita do Pardo ALINE 16 

CRISTINA DE SOUZA SILVA, de Novo Horizonte do Sul HUGO CARDOSO DOS SANTOS 17 

e de Brasilândia a secretária de Saúde ADELIZA MARIA SANTOS ABRAMI, Coordenador 18 
da Saúde do CODEVALE CARLOS ALBERTO DE SOUZA DA SILVA, Assessor Executivo 19 
do CODEVALE THIAGO LUIS MORENTE e a Diretora Executiva do CODEVALE DANIELE 20 
CRISTINA DE CAMARGO CABRIOTTI. Dando início na reunião às 14h13min (catorze horas 21 

e treze minutos), Daniele deu boas-vindas aos participantes, agradeceu e iniciou falando 22 
que a reunião foi agendada por solicitação dos prefeitos, para que possamos sanar as 23 

dúvidas que ainda existam sobre Ata de Registro de Preço em vigor, discutir sobre o que 24 
funcionou e o que não funcionou da primeira Ata de Registro de Preço e iniciar os 25 
preparativos para realização da Ata de Registro de Preço de 2020. Daniele disse ainda que, 26 

foi enviado dia 31/08/2020, por e-mail para todos os secretários de saúde, a última lista 27 
utilizada para compra de medicamentos, que cada gestor de saúde deverá preencher de 28 

acordo com a necessidade de seu município, se atentando a para a real disponibilidade 29 
financeira para compra de medicamentos; pois a Ata de Registro de Preços deve expressar 30 

a necessidade real dos municípios e quanto mais próximo de 100% for seu consumo, maior 31 
será a credibilidade de nossa Ata. Daniele disse que da Ata de 2019 até a data de hoje, de 32 
acordo com as notas fiscais que foram apresentadas pelos municípios, consumimos em 33 
torno de 25% da Ata de Registro de Preço apenas. A Diretora ainda explicou que nossa Ata 34 

de Registro de Preço de Medicamentos vence em outubro de 2020, e que a relação e os 35 
quantitativos dos medicamentos necessários em cada município devem ser enviados o 36 
quanto antes, pois precisamos fazer uma boa cotação e estamos em uma época difícil para 37 
comprar medicamentos. Lembrou ainda que não há prorrogação de prazo em Ata de 38 
Registro de Preço. Milene disse que vai terminar de fazer o levantamento e enviar, que 39 

realmente é muito difícil fazer a cotação de medicamentos e que é um momento delicado 40 
em que há muitos pedidos de reajuste de preços. Milene disse ainda que se conseguirmos 41 
licitar pelo menos os medicamentos básicos já será um ganho. Carlos disse que os reajustes 42 
que estão sendo concedidos estão dentro da tabela CEMED, ressaltou que o CODEVALE 43 
está tomando os cuidados necessários. Que temos que ter paciência, que estamos tendo 44 

muita falta de matéria prima. Carlos disse ainda que sobre a Ata em vigência, o município 45 
que for realizar pedido e a distribuidora relatar que acabou o quantitativo de medicamentos 46 

da Ata, é só ligar para o CODEVALE que fazemos o pedido de suplementação do item na 47 
Ata. Contou que estamos em processo final de licitação do programa para compra de 48 
medicamentos e que provavelmente a partir de outubro o programa já estará disponível, o 49 
qual facilitará muito o controle dos pedidos e chegada dos medicamentos. Sobre o 50 
Castramóvel, Daniele afirmou que estamos trabalhando para que o processo de castração 51 
se inicie o quanto antes, porém devemos nos assegurar para os trabalhos sejam 52 
desenvolvidos de acordo com a legislação do tribunal de contas e CRMV/MS. Por isso foi 53 
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aberto um pregão eletrônico para a compra dos equipamentos e demais materiais e 54 

medicamentos necessários para desenvolver o projeto, o pregão acontecerá no próximo dia 55 
14/09/2020 com valor total de um pouco mais de R$ 61.000,00. Após a conclusão desse 56 
processo vamos iniciar o registro no conselho de veterinária, e enviar os contratos de 57 
programa da castração para os municípios. Carlos reforçou a importância dos municípios 58 

relatarem as intercorrências que acontecerem com as entregas dos medicamentos. Dando 59 
por encerrada a Assembleia, às 15:03 (quinze horas e três minutos) a DANIELE, agradeceu 60 
a presença de todos e foi encerrada a reunião. Eu, DANIELE CRISTINA DE CAMARGO 61 

CABRIOTTI, diretora executivo, lavrei Ata que será assinada por todos os presentes. 62 
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LISTA DE PRESENÇA  

Reunião com Secretários de Saúde 

 CODEVALE 10/09/2020 

Local: Teams 

NOME ASSINATURA 
ADELIZA MARIA SANTOS ABRAMI  
ALINE CRISTINA DE SOUZA SILVA  

CARLOS ALBERTO DE SOUZA DA SILVA  
DANIELE CRISTINA DE CAMARGO CABRIOTTI  

GUILHERME GOMES ZANDONADE  
HENRIQUE DIAS DE OLIVEIRA  

HUGO CARDOSO DOS SANTOS  
JANETE G. KOCHINSKI DE FRANÇA  

MARCELA LEITE MACEDO  
MILENE DE MELO MARQUES  

THIAGO LUIS MORENTE  
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